

Über Trennung sprechen

NEUE GRUPPE Bei der Kiss treffen sich Betroffene.

WEISSENBURG - Die Trennung oder Scheidung vom Partner bringt das ganze bisherige Leben durcheinander. „Ein Austausch mit Menschen, die in einer ähnlichen Situation sind, kann dabei sehr unterstützend sein“, schreibt die Kiss in Weissenburg und weist auf eine neue Gruppe

Betroffener hin. Die trifft sich am Donnerstag, 19. Januar, um 18 Uhr erstmals in den Räumen der Kiss in der Westlichen Ringstraße 2 in Weissenburg. Die Anmeldung erfolgt unter Telefon 09141/9762172 oder per E-Mail an weissenburg@kiss-mfr.de

wt